

Casa del Caribe un hogar para la cultura cubana



Foto: Casa del Caribe

La Habana, 10 jul (RHC) La santiaguera Casa del Caribe se erige como depositaria de la diversidad cromática, sonora y danzaria que compone el acervo cultural de Cuba, trascendió hoy en intercambio con su director Orlando Vergés.

A propósito de que la institución recibió el Sello 45 Aniversario del Sistema Nacional de Casas de Cultura, Vergés declaró a Prensa Latina que constituye un reconocimiento especial, teniendo en cuenta que la Casa del Caribe desde su surgimiento, sostiene una articulación con sus similares de todo el país, algo definitorio para consolidar el Festival del Caribe.

El investigador santiaguero afirmó, que la institución ahora está más vinculada con el Centro Nacional de Casa de Cultura, porque se ha sumado codo con codo para conseguir que los grupos portadores de toda Cuba, en medio de las circunstancias que está viviendo el país, pudieran llegar a Santiago para participar en la Fiesta del Fuego.

De esta manera, recalcó Vergés, se sienta un precedente para el trabajo conjunto con los grupos portadores que son el alma de la Casa del Caribe y el festival, reconoció que fueron los especialistas de las casas de cultura quienes investigaron los bolsones culturales, para la realización del Atlas de la Cultura Cubana.

La edición 43 del Festival del Caribe, que concluye hoy en esta ciudad Sur Oriental, exigió el trabajo en equipo de las instituciones culturales de las provincias participantes, el apoyo de los ministerios de Cultura y Transporte, además de la confianza de las autoridades del Partido y el Gobierno de Santiago de Cuba. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/359667-casa-del-caribe-un-hogar-para-la-cultura-cubana>



Radio Habana Cuba